



Noch ein paar Jahre wollt ich leben.
Wollt noch ein bisschen bei euch sein,
denn es ist immer schön gewesen,
doch es hat nicht wollen sein.

Wir trauern um einen wunderbaren, großartigen Menschen.

Helmut Weichselbaum

„Weixi“

hat am Donnerstag, dem 23. September 2021, nach einem glücklichen, erfüllten Leben und nach Empfang der heiligen Sakramente, im **65.** Lebensjahr, viel zu früh seine letzte Reise angetreten.

*Immer für alle da gewesen, immer das Beste gewollt, immer das Beste gegeben,
wir haben das Beste verloren.*

Die Verabschiedung unseres lieben Verstorbenen, verbunden mit einem Trauergottesdienst, findet am

Freitag, dem 1. Oktober 2021, um 15:00 Uhr
von der Aufbahrungshalle Gaubitsch aus statt.

Auf Wunsch von Helmut werden seine sterblichen Überreste dem Element Feuer übergeben. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Wir vermissen dich

Emmi und Manuel

Mama

und alle Verwandten und Freunde

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und stattdessen für die Österreichische Krebsforschung zu spenden - eine Spendenbox steht bereit.